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亚的新亚贝巴、曼谷和圣地亚哥的联合国办公房昼

秘书长的报告

导言

/ 本报告扼要叙述自从秘书怆向大会提出一九七五年七月十五日的报告 (A/

C.5/1673)以来，亚的斯亚贝巴、曼谷和圣地亚哥联合国房屋建筑工程的现况。

亚的斯亚贝巴

非洲厅的扩充

2. 建筑工程于一九七三年一月开始，一九七六年五月完成。 正如上次所报

告的，建筑师和承包商在执行工程计划上都不断污到困难。 一九七四年，据报"由

于材料稀少和装运问题，以及海关、卸货、由港口到泛的新亚贝巴的运输工人县工、
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和报多现有运输工具被移用协助旱灾救济计划和分配粮食所造成的神种困难，以致

许多进口项目迟迟送到" (A/C - 5/1596，第 4 段〉。 该区域发生的种种社会和

政治事件以及自然灾害也大大地影响了材样的交货和承包商准时完工的能力。 … 

九七五年，据按由于工作条件的变化市影响到工人的生产力和技术劳工与监督人员

的供应 (A/(σ-5/1673 )。

3. 棋书长曾设法减少这些 i可题的影响并对i十划工程加以严密的管制，其方法

是由亚的岛亚员巴的工程成员进行日常监督和由总部的技术人员经常检查工程。

在上文第二段所述的国璀情况下，计划工撞的完成是建筑师和承包商 Ú;g较大成就、

手〈 正如一九七二年所提导的 ( A/C ' 5/1 461 )，一九七一年十二月美元对埃

基 j是比亚元，眨值百分之八，使这项计划的f刮十费用从 6， ,200, 000 美尤增至 6， 739, 

7，27 美元。 一九七三年二月，美无又提值百分之十。 当时已支付的费渭只有

位2，在87美元;因此，这项计划的费用根据原有结计我期将再增至只在63， /97 

美克。 从那时起?这项计划时兑换率略涨，获利/。马，263 美元。 这项计划现在

已经完成，据结计，全部费用将达 7， 3/,2, 967 美克，或比一九七0年按兑换率盈

亏数额调整的预算减少约百分之二。

5: 虽然秘书长执告说，从所有迹复看在费加罄势在必行(A/C ， 5/1461 ，第 5

段)， 1旦己作出努力，运府计坛中的 i路时经费和许多订正来弥补初期贬值的损失。

一九七五年?和书长要求增援 600， 000美元，补偿第二次贬捷的捐失且时、秘书

长指出，"通货膨胀的影响以及进步的减缓那可能影喃最终的费屑，因此，在最后

处理按目时可捷要请求增加…些经费" (A/c u 5/1673，第 4 技人

6. 除了一九七0年批准的六百二十万美元和一九七五年拨给的 600， Oro美

元外p 杂项牧入也有 /6， 73少美元乡因此，迄今为止这项建筑工程计都所能运用

的款项共达 6， J'/6, 73豆类克。 如上所述，计划费用总额贺科将达7， 3/ ,2, 

987 美元。 因此，我书长将为此宙的在关于一九七六~叫~一九七七两年期方案预

算的进度报告中要求增拨在尹6，，2j'，2 美元。



a 增加的隔援
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立 一九七0年时，估计到一九七八年该建筑群(包括新老建筑在内)容纳的

人员数目将达 ó7.2人。 在新楼中保留了三层作为将来之屑。 等到要用到这些

，保留的空间时，再赐买这几层楼所需的需板。

左 一九七六年三月，职员人数已达 922 人，超过了上述预测很多结果必须

使琦许多开始时保留下的空前 J 因此F 棋书长向行政和预算问题咨诲委员会要求

并取得了授权，以 .2c27， gOO美元踌买并装置了增加的隔板。 队/31/8，第 1 1制

段)这笔费用的要求将列入苍苍书长的进度报告第 26 节建髦，改造，改良及主要维

啕 持费项下。但必须往意的是，这笔费用…部分将由拉入第二款下记载的租金收入的

增加部分提付。 一九七六一一九七七两年期前租金收入初步概算为/乌 000

美充;现在住计将达/在ó， ooO 英元。

曼谷

亚太经社委-员会新大楼

安 曼谷新夫楼的建筑于…九七三年一月开工，一九七五年九月竣工。 大楼

子…九七五年十月开始占埠。 大会为这项工程拨击经费总数几归。，印。 • 

这方富不需再有增加.

大会就准的预算额是ó，.200， 000;美元，但是实钵拨款数额只有s， 900， 000

美元。 由J}t，捧了本提告所说的在9ó， .2s~美元外，进度报告还要求援付

后余额30，马 000 美完。

一九七四年审查后或少了新办公犬楼拨府的棕准办公室空前。 此举的一个组

期的效果步是使一定数旦的职员所需的路极数量丰富敬的战。 但是就长期效果

而宫，夫楼的总容量增加了，最终需要的隔极的总量也增加了。
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圣地亚哥

文件研究中心

/c立 大会在一九七四锁红十九届会议上核可了一笔/， 06<1, 500;美尤的预算，

用来在圣地亚哥建进一襄楼房?容纳拉美经委会文件研究中心和其他的拉美经委

工作人员 ( A/C . 5/1 596/ A d d. 1) 。 …九七五年一月开始施工，一九七六年

五月完工，花费尹97， 0/，:2 美元， 声比核可的tm算约低百分之六点八。 这个计划

的经费，部分是由经常赞算捷讲50万美芫?部分是来吉荷兰政府的揭款。

/正 一九六九年，荷兰政庭认挠了 50 万美元，当时等于/cfC济持盾。 一九

七西年，该国政蔚表示它将才if以荷在计算的未付余款轩算成美元来缓什余款，这等

于记其认揭的价?直约增至 60 万美元。 由于一九七百年后美无和苟}言之间汇率的

进一步变动，现在总典已收到 6，:2/， /97 美元。 此外，还从荷兰揭给另一个营托

基金的未用余款中取得刃~ 369 美元，使乎?兰提款给本计戈时总数达到 6斤，才66

美元。 最后，各笔款项都存在拉美经委会/文件研究中心信托基金的投户内，到

一九七六年六月二十日共技人79， 9/，:2美元的利息。 因此，信托基金的总投入

是7_).♂1/.7cf美元。 一九七四年已报告过 (A/C ο5/1596/Ad 生 1 ，第 12 段)，

一九七四年十一月以前，信托奉金在设备和初步走筑设计方面的总支出是在7， 3但在

美元，所以结余是7//， /3在美克。

/2 金子在经常预算上提供的数目，…九七四年大会授权秘书长使用较早的…

笔拨款，但不得超过50 万美元，以增加荷兰政府所提供的款项。 这笔数宙中，

已承背了。矿5， cf7cf 美完，莉 .f ,:2/1/., /22 美元的未支什余棋?不过现在也交还

了。 应当挂出，这些款项原先是为了替拉美经委会在圣地亚哥增建一座办公犬楼及

及其也没拖再编列的经费，不过这个计划已经延期了 3

这个数字在最后单据接受和审计以后可能会有小的揭整。




